

Altdorf, 26. September 2016 / An3

**Medienmitteilung Nr. 160 / 2016**

Gemeinde: Unterschächen

**Selbstunfall mit dem Motorrad – eine Person verletzt**

Am Freitagabend, 23. September 2016, um circa 20.30 Uhr, fuhr ein Urner Motorradfahrer auf der Klausenstrasse von Spiringen Richtung Unterschächen. Bei einer Linkskurve im Bereich «Mühlebachbrücke» kam er zu nah an das rechtsseitige Geländer, hängte mit dem Fuss und Arm ein und kam in der Folge zu Fall. Der Motorradfahrer verletzte sich und wurde durch den Rettungsdienst Uri ins Kantonsspital überführt. Der Sachschaden beträgt rund 1'500 Franken.

**Medienmitteilung Nr. 161 / 2016**

Gemeinde: Sisikon

**Auffahrkollision mit dem Motorrad – eine Person verletzt**

Am Sonntag, 25. September 2016, kurz vor 13.45, fuhr ein Motorradfahrer mit Bündner Kontrollschild auf der Axenstrasse in Sisikon Fahrtrichtung Nord. Kurz vor Sisikon musste der Motorradfahrer verkehrsbedingt abbremsen. Trotz seiner Vollbremsung kam es zu einer Kollision mit einem voranfahrenden Motorradfahrer mit Zürcher Kontrollschild, wobei der Zürcher Motorradfahrer stürzte und sich verletzte. Er wurde durch den Rettungsdienst Uri ins Kantonsspital überführt. Der Bündner Motorradfahrer blieb unverletzt. Der Sachschaden beträgt rund 3'500 Franken.